

# 平成30年4月中核市へ向けて②

# 中核市・川口へ

市では、さらに地域の実情に合ったきめ細かな行政サービスを市民の皆さんに提供するため、平成30年4月1日を目標期日として、中核市への移行の準備を進めています。



中核市移行に必要な県の同意を求めるため、4月13日に奥ノ木市長が埼玉県庁を訪れ、地元選出の県議会議員同席の下、上田埼玉県知事に同意の申し入れを行いました。



中核市で  
ココが変わる!

## 充実した福祉サービスの提供に向けて ～社会福祉施設の認可、指導・監査～

中核市移行に伴い、県が行っていた民間保育所や特別養護老人ホームなどの社会福祉施設の「認可」、「指導・監査」を市が行うことになり、これまで以上に充実した福祉サービスを提供できるようになります。



### 新たに市で行う仕事

- 施設の設置・運営基準の制定
- 施設の設置の認可、指導・監査

「認可」…施設の設置基準などを満たしていることを確認し、設置を認めること

「指導・監査」…適正な施設運営ができているかをチェックし、必要に応じて問題点の改善を促すこと

身近な市が行うと…



### 移行がもたらす効果

- 地域に合った柔軟な運営が可能になる
- 迅速できめ細かい対応が可能になる

→利用者の安全・安心が高まる



問い合わせ…中核市推進室 ☎048-271-9513 FAX048-259-6860  
市ホームページ「中核市への移行」もご覧ください。